

10月 そよかぜだより

令和6年10月25日

心地よい秋晴れの中、子どもたちは垂井地区の様々な場所に出かけて秋の自然を感じています。これからも園外散歩にどんどん出掛け、垂井地区の秋を見つけていきます。

どんな種かな…

大根の種を植えました



3つずつ
穴に入れるんだね



地域の畑の先生に土を耕してもらい、子どもたちが大根の種を蒔きました。5歳児が種蒔きをしていると、2歳児も『何してるのかな』と畑へ。「一緒にしよう!」と声をかけてもらい、仲良く行う姿が見られました。種蒔きの後は、『大きなあれ』という気持ちでそーっと優しく水やりをしていました。

小学校へ運動会の取組を見に行きました

がんばれー!



小学校のお兄さんお姉さんの運動会の取組を見て「がんばれー!」と応援する子どもたち。ゴール目指して力強く走る姿を見て『速いなあ』と驚いていました。その後、校庭を走らせていただき、お兄さんお姉さんのように元気に走る子どもたちでした。

運動遊び参観の取組をしています

0. 1歳児

がんばって！

1・2・3

2歳児

ピンクのお尻に
注目してね！

3歳児



4歳児



バトンを
落とさないように・・・

5歳児

運動遊び参観の取組をしています。子どもたちは保護者の人に見てもらうのを楽しみにしています。衣装を着たり小道具を持ったりして体を動かす心地よさを感じている子どもたちです。